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Top 8 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Von mehreren Einwohnern wird auf die dringend benötigte Querungshilfe im Bereich 
B110 / Stadtquartier hingewiesen. Die schnellstmögliche Variante soll zunächst um-
gesetzt werden. Weiterhin sprechen sich die Stadtvertreter für eine deutliche Verbes-
serung aus, eine einfache Querungshilfe kann ist hier nicht als Endlösung anzusehen.
Zunächst ist die aktuelle Verkehrszählung im Sommer abzuwarten.
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